

Des élèves du Cavilam



C'est parti pour 18 km sur route goudronnée et chemins roulants. - Guillaume Gérard

emmené le petit groupe sur la boucle « mini Colettes ».

Les jeunes filles ont préféré des vélos classiques. Arnaud Debrade, le gérant de l'entreprise installée à la gare, a proposé à Guillaume d'essayer un VAE (vélo à assistance électrique). « Vous verrez, c'est vraiment très agréable et vous pourrez vous le passer ensuite ».

Après avoir réglé la hauteur des selles et pris connaissance du parcours sur la carte et sur le GPS fourni, le petit groupe s'est élancé vers la première étape toute proche, celle du pique-nique, qui a permis aux cyclistes de prendre des forces avant l'effort et de découvrir le joli lavoir de la plaine. En une demi-journée, le petit groupe découvrira les charmes de l'une des plus belles hêtraies de France, au c'ur de la patrie des sabotiers.

ALLIER
AUVERGNE
France / Monde

Parmi les animations culturelles, proposées par le Cavilam à ses élèves pour découvrir le patrimoine régional, figurent les parcours à vélo en forêt des Colettes d'un vélo à la campagne.

L'animateur, Guillaume Marquet, accompagné de deux étudiantes allemandes et d'une Russe, a